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ACTA DE LA COMISION DELEGADA DE LA FEDO  
 

21 de mayo de 2021 
 
 

Día:      viernes, 21 de mayo de 2021 
Hora:   1ª convocatoria 20:00h, segunda convocatoria 20:30h 
Lugar:  Telemática (Zoom) 

 
ASISTEN: 
 
1. Presidente: Francisco Gómez Cobas 
2. José Ramón Molina Valverde, presidente de la Federación de Orientación de Castilla la Mancha 
3. Santiago del Moral Dura, presidente de la Federación del Deporte de Orientación de la 

Comunidad Valenciana 
4. Jorge García Pardos, representando al Club Peña Guara 
5. José Manuel Prieto García, representando al Club Malarruta 
6. Alfonso Flórez Fernández (Estamento de jueces) 
7. Ángel Álvarez Serto (Estamento de deportistas) 
8. Secretario General: Antonio Carbonell Martín 
INVITADOS: 
1. Roger Casal Fernández: Director Técnico FEDO 
2. Marta Armisen: Administración 
 
 
  El presidente da por comenzada la reunión a las 20:02 en primera convocatoria con la 
asistencia de todos los convocados. Se procede a las informaciones, debates y votaciones de 
acuerdo con el siguiente…. 
 
ORDEN DEL DÍA:  
 
1. Aprobación de la redacción del acta de la Comisión Delegada del 14 de abril. 

Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado: 
Se aprueba la redacción del acta por unanimidad 

 
2. Presentación de delegado FEDO en Asturias. 

Se informa a la Comisión que ha sido nombrado delegado FEDO en Asturias, a propuesta de los 
clubes asturianos, Ángel Espina y que éste ya está poniendo en marcha varias actividades. 
 

3. Liquidación de presupuesto del ejercicio económico 2020, balance de situación y cuentas de 
este, e informe cuentas 2020. 
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El presidente informa de los pormenores de la liquidación del presupuesto 2020. Informa, 
asimismo, que se ha conseguido un superávit y que se está trabajando para mantener esta línea 
e intentar fomentar más concentraciones y competiciones de nuestros deportistas. 
Se presenta también el preceptivo informe elaborado por la Comisión Delegada, en este caso por 
Alfonso Flórez Fernández. En éste se informa las diferentes desviaciones y compensaciones 
llegando a la conclusión que la federación debe de hacer un esfuerzo para seguir esta línea. 

Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado: 
Se aprueba la redacción por unanimidad y la remisión del documento sin cambios a Asamblea 

General 
 

4. Presupuesto 2021. Borrador para aprobación. 
El presidente informa los detalles del presupuesto 2021, los diferentes ajustes que se han hecho 
en gestión federativa y que este punto es el único que puede variar, pero cree que con el 
superávit que tiene la federación y creyendo que puede que no sea un buen año, este punto en 
caso de tener pérdidas sea amortiguado. 
 

Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado: 
Se aprueba la redacción por unanimidad y la remisión del documento sin cambios a Asamblea 

General 
  

 * José Manuel Prieto García, representando al Club Malarruta abandona la reunión debido 
a un compromiso inexcusable. 
Los componentes de esta Comisión se despiden de él agradeciendo su asistencia. 
 

5. Alta y Bajas de Clubes 2021. 
Se informa de las diferentes altas y bajas, se propone dar más tiempo a aquellos Clubs que no 
han pagado y que se encuentran indecisos debido a la situación sanitaria actual. 

Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado: 
Se aprueba la redacción y remisión del documento sin cambios a Asamblea General con 6 

votos a favor 
 

6. Cuotas FEDO 2022. 
Se procede a la revisión de los precios, los miembros de esta comisión proponen varios cambios 
sobre la redacción del documento y precios, después de modificarlo se propone un texto final.  

Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado: 
Se aprueba la redacción y remisión final del documento a Asamblea General con 6 votos a 

favor 
 

7. Calendario 2021. CESA, CECEO y CEU.  
El presidente informa que el CESA ha sido convocado y que sólo se ha recibido una propuesta 
por parte de FARO para la organización de éste. Este se realizaría en la localidad de Daroca y ha 
aportado diferentes fechas para su realización. 
Debido a que el cierre de convocatoria antes de la AG, se pide votar el otorgar o no el CESA a esta 
solicitud en la fecha inicial propuesta. 
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 Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado: 
5 votos a favor y 1 abstención 

Se informa que de momento no hay ningún peticionario para organizar el CECEO y que las 
diferentes federaciones autonómicas están teniendo problemas para realizar pruebas y no saben 
si podrán realizar los diferentes equipos de centros escolares. 
 
Se informa que el campeonato de España Universitario se va a intentar realizar ya que va a haber 
Mundial Universitario y que hay una propuesta inicial de realizarlo en Palencia en diciembre. 

 
Se informa que ha habido una solicitud por parte de la FEGADO que la prueba de Campeonato 
del Mundo de Raid que se incluya en el calendario de la FEDO. 
Se propone a esta Comisión trasladar esta pregunta a la AG y que sea esta la que decida ya que 
el organizador es una empresa y se cree que al ser un tema delicado es más adecuado que sea 
esta la que lo decida. 

Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado: 
Se aprueba la redacción y remisión final del documento a Asamblea General con 6 votos a 

favor 

 

8. Calendario 2022. 

Se informa de las solicitudes de calendario 2022. Hay algunas irregularidades que se plantean en 
comisión y se vota remitirlas incluidas en la propuesta a la Asamblea General para su debate y 
aprobación final. 

Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado: 
Se aprueba la redacción y remisión final del documento a Asamblea General con 6 votos a 

favor 
 

9. Calendario 2023. 

Se presenta las solicitudes de calendario 2023. Hay algunas irregularidades que se plantean en 
comisión y se vota remitirlas incluidas en la propuesta a la Asamblea General para su debate y 
aprobación final. 

Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado: 
Se aprueba la redacción y remisión final del documento a Asamblea General con 6 votos a 

favor 
 

10. Regulaciones de calendario. 
José Ramon Molina explica los diferentes partes del documento para solicitar pruebas y la 
manera de puntuar. Se enviará a la Asamblea para su debate y aprobación si procediese. 

* José Ramon Molina abandona la reunión debido a que tiene un compromiso inexcusable. 
Los componentes de esta Comisión se despiden de él agradeciendo su asistencia. 
 

11. Revista 
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Se informa de que se ha retomado la revista oficial de la FEDO, que ésta la va a realizar Jesús de 
Miguel, que se va a realizar trimestralmente y esta será en formato digital. Su nombre: 
Orientación digital 
 
 

12. Redacción y aprobación del orden del día de la AGO 2021. 
El presidente lee punto por punto la propuesta de orden del día de la asamblea General Ordinaria 
2021, que esta se va a celebrar telemáticamente. 

Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado: 
Se aprueba la redacción y remisión final del documento del orden del día a la Asamblea 

General con 5 votos a favor 
 

13. Ruegos y preguntas. 
No hay 

 

Llegados a este punto, el presidente da por finalizada la reunión a las 22:35, agradece a todos los 
componentes de esta comisión su asistencia y se despide de ellos. 

       

                   Vº Bº El Presidente                                                  El Secretario General 

 
 
 

               Francisco Gómez Cobas   Antonio Jesús Carbonell Martín 
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